

Artikel vom 04.07.2023

Grundpfeiler unserer Gesundheitsversorgung

## 38 Millionen Euro für unsere Kreisklinik



Das Bayerische Kabinett hat heute grünes Licht für die Finanzierung von 13 neuen Krankenhausbauvorhaben mit einem Gesamtvolumen von rund 643 Millionen Euro gegeben. „Bayern investiert damit weiter in eine qualitativ sehr hochwertige und flächendeckende medizinische Versorgung mit leistungsfähigen Kliniken – zum Wohle der gesamten Bevölkerung“, so unser Landtagsabgeordneter für den Stimmkreis Fürstenfeldbruck-Ost Benjamin Miskowitsch.

Auch die Kreisklinik in Fürstenfeldbruck profitiert. Die Erweiterungs- und Umbaumaßnahmen mit einem Volumen von über 38 Millionen Euro wurden in das Jahreskrankenhausprogramm 2028 aufgenommen. „Unsere Kreisklinik wird damit erneut gestärkt, sie ist ein wichtiger Grundpfeiler der Gesundheitsversorgung in unserer Region“, freut sich Miskowitsch.

Unser Landtagsabgeordneter für den Brucker Westen, Alex Dorow sagt dazu: „Bayern setzt damit einen klaren Contrapunkt zur Kahlschlagpolitik von Gesundheitsminister Lauterbach. Bei aller Notwendigkeit von Reformen muss vor allem die Notfallversorgung in der Fläche sichergestellt sein. Bayern stellt hier seine hohe Verantwortung eindrucksvoll unter Beweis.“